

## **Ze-Watt lance son câble connecté pour simplifier la recharge à domicile des véhicules électriques**



**Toulouse, le 27 novembre 2025** – Ze-Watt, acteur indépendant des infrastructures de recharge pour véhicules électriques (VE) fondé en 2015, dévoile un nouveau câble connecté dédié à la recharge à domicile des véhicules électriques et hybrides. Encore très rare sur le marché, cette solution vient compléter l'offre domicile de Ze-Watt et répondre aux besoins croissants des entreprises et de leurs collaborateurs.

### **Un câble pensé pour la simplicité et la mobilité**

Compatible avec une prise domestique standard ou renforcée, le câble permet une recharge jusqu'à 3,7 kW, une puissance parfaitement adaptée aux usages quotidiens.

Avec une longueur de 5 mètres, il s'intègre facilement dans la plupart des configurations d'habitation.

Son format mobile, livré avec un sac en toile, en fait une solution particulièrement adaptée aux salariés en déplacement, aux périodes de déménagement ou au retour de matériel à l'employeur ; le tout sans travaux ni installation.

### **La connectivité au service des entreprises**

Le câble intègre un compteur MID, qui assure une mesure précise des consommations électriques.

Les données de recharge sont automatiquement remontées dans le logiciel de supervision Ze-Watt, permettant :

- l'automatisation du remboursement des frais de recharge aux collaborateurs,
- une gestion centralisée et conforme des usages,
- un suivi énergétique fin pour mieux piloter les consommations.

### **Un nouvel élément de l'écosystème domicile Ze-Watt**

Ce câble connecté vient compléter la borne Ze-Box Home, capable de délivrer jusqu'à 7,4 kW et de programmer intelligemment les recharges (notamment en heures creuses).

Avec une borne fixe et un câble mobile connecté, Ze-Watt propose aux entreprises et à leurs

## Communiqué de presse

collaborateurs un ensemble de solutions domicile modulables, adaptées aux différents profils de conducteurs et aux contraintes de chaque logement.

### **Ze-Watt, un opérateur indépendant en forte croissance**

Depuis 10 ans, Ze-Watt conçoit ses propres bornes et son logiciel de supervision dédié. L'entreprise propose une offre 100 % intégrée : audit, installation, maintenance, SAV – un interlocuteur unique pour les entreprises, de la conception au suivi des usages.

Avec 17 M€ de chiffre d'affaires en 2024 (+40 %), Ze-Watt confirme sa dynamique de croissance et son statut de leader indépendant.

Chaque semaine, 50 000 usagers rechargent grâce à la carte Ze-Watt, compatible avec plus de 200 000 points de charge en France. L'entreprise opère également 15 000 points de charge en propre.

En France, environ 80 % des recharges de véhicules électriques se font à domicile, ce qui renforce la nécessité de solutions simples, fiables et maîtrisées pour les employeurs comme pour les salariés.

Eric Gaigneux, Président de Ze-Watt, déclare : « *Avec ce câble connecté, nous répondons à un besoin très concret du marché : faciliter la recharge à domicile, aussi bien pour les utilisateurs que pour les entreprises. C'est une brique essentielle dans notre mission : rendre la mobilité électrique plus simple, plus fiable et plus accessible à tous.* »

Veuillez trouver les visuels via ce [lien](#).

### **À propos de Ze-Watt**

Fondée en 2015 par Éric Gaigneux, Ze-Watt est un opérateur indépendant d'infrastructures de recharge pour véhicules électriques (IRVE) dédié aux entreprises. Avec plus de dix ans d'expertise, l'entreprise accompagne ses clients dans leur transition énergétique en concevant, installant et supervisant leurs solutions de recharge.

Ze-Watt compte plus de 90 collaborateurs répartis sur cinq agences en France, pour offrir un accompagnement de proximité et une forte réactivité. L'entreprise intègre l'ensemble des métiers de l'IRVE (fabrication des bornes, installation, supervision, maintenance et exploitation) et développe ses propres outils digitaux pour simplifier la gestion des recharges et des usagers.

Engagée en faveur d'une mobilité plus durable, Ze-Watt a obtenu la médaille de bronze EcoVadis, qui la place parmi les 35 % des entreprises les plus exemplaires en matière de responsabilité sociétale, et s'inscrit dans une trajectoire de réduction de son empreinte carbone. Aujourd'hui, elle se positionne parmi les principaux opérateurs de mobilité électrique dédiés aux entreprises en France.



*Communiqué de presse*